

Kurskosten

1. Erstes Jahr 8 Anleitertage CHF 1.040,-/CHF 950,- vor Kursbeginn. Die Kurse von Sadhu Singh werden separat bezahlt.
2. Zweites Jahr 8 Anleitertage CHF 1.040,-/CHF 950,- vor Kursbeginn. Die Kurse von Sadhu Singh werden separat bezahlt.
3. Prüfungskosten: EUR 108.-

Costs

1. First year 8 instructor days at CHF 1,040/CHF 950.- before the start of the course. Sadhu Singh's courses are paid separately.
2. Second year 8 instructor days at CHF 1,040/CHF 950.- before the start of the course. Sadhu Singh's courses are paid separately.
3. Examination costs: EUR 108.-

Info: info@satnamrasayan.ch
Kirpaljot Singh +41 79 894 61 18
www.satnamrasayan.ch



Sat Nam Rasayan

Level 2 & continuous learning
2023/2024 - Zürich

Sat Nam Rasayan

Dieser Kurs ist explizit auch für Studenten mit abgeschlossene Stufe 2 Ausbildung. Sat Nam Rasayan Stufe 2 umfasst das Erlernen von 5 Themen:

- **Formen:** Wir lernen, verschiedene symbolische Formen in den Heilungsprozess einzubeziehen und anzuwenden.
- **Elemente:** Wir lernen, die fünf Elemente (Erde, Wasser, Feuer, Luft und Äther) im Heilungsprozess zu harmonisieren.
- **Traumzustand:** Wir lernen, den symbolischen Prozess des eigenen Geistes im Heilungsprozess wahrzunehmen und zu harmonisieren.
- **Kunst des Wissens:** Wir lernen, unsere eigenen Vorannahmen zu erkennen und aufzulösen und uns so auf die Realität zu beziehen, wie sie sich uns darstellt.
- **Resonanz:** Wir lernen zu erkennen, wie sich die Behandlung eines speziellen Teils auf das gesamte Wohlbefinden der Person auswirkt. Diese Wahrnehmung hilft, präziser und verantwortungsvoller zu arbeiten.

Kursstruktur

Die Stufe 2 besteht aus 24 Tagen und geht über mindestens 2 Jahre: 16 Tage mit den zertifizierten Anleitern Kathrin Ohnsorge, Siri Ram Singh und Ambrosio Espinoza. Zudem sind 8 Tage bzw. 4 Wochenenden mit Sadhu Singh zu absolvieren (davon einige im angrenzenden Ausland). Stufe 2 schliesst mit einer schriftlichen und einer praktischen Prüfung ab. Voraussetzung für die Prüfungszulassung:

1. Alle 24 Kurse wurden belegt; jedes der 5 Themen wurde mind. 3 Mal in einem Workshop studiert.
2. Praktische Kenntnisse aller 5 Themen.
3. Schriftlicher Prüfungsteil: Erstellung eines Behandlungsberichts über 6 Sessions mit einem Klienten über 3 Monate.

Die praktische Prüfung wird von Sadhu Singh abgenommen.

Kursort und Kursdaten

Zürich,

Jeder Kurs geht von 10-17 Uhr mit 2 Stunden Mittagspause

07./08. Okt. 2023 (Sadhu Singh), 12. Nov., 21. Jan. 2024, 18. Feb., 24. Mär.,

21. Apr., 26. Mai, 16. Jun., 14. Jul. 2024

Sat Nam Rasayan

This course is explicitly also for students with completed Level 2 training. Sat Nam Rasayan Level 2 training includes learning 5 topics:

- **Forms:** We learn to use and include different symbolic forms and shapes in the healing process.
- **Elements:** We learn to harmonize the five elements (earth, water, fire, air and ether) in the healing process.
- **Dream state:** We learn to perceive and harmonize the symbolic process of our mind in the healing process.
- **Art of Knowledge:** We learn to recognize and dissolve our preconceptions and to relate to reality as it presents itself to us.
- **Resonance:** We learn to see how treating a specific part affects the person's overall well-being. This perception helps to work more precisely and responsibly.

Course structure

Level 2 consists of 24 days and lasts 2 years: 16 days with the certified instructors Kathrin Ohnsorge, Siri Ram Singh and Ambrosio Espinoza. Additionally 8 days or 4 weekends with Sadhu Singh have to be attended (some of them in neighboring countries). Level 2 concludes with a written and a practical test. Requirements for admission to the exam:

1. All 24 courses have been taken; each of the 5 subjects was studied at least 3 times in a workshop.
2. Practical knowledge of all 5 subjects.
3. Written part of the exam: Creation of a treatment report on 6 sessions with one client over 3 months.

The practical exam is conducted by Sadhu Singh.

Course venue and dates

Zürich

Each course from 10h-17h with 2 hours lunch break

07./08. Oct 2023 (Sadhu Singh), 12. Nov., 21. Jan. 2024, 18. Feb., 24. Mar., 21.

Apr., 26. Mai, 16. Jun., 14. Jul. 2024